Cancer colorectal Exposition | Information

MARDI 26 MARS 2019, DE 10H À 18H HÔPITAL DE SION, COUVERT D'ENTRÉE



« Mars bleu » le mois consacré à la sensibilisation au cancer colorectal

En Suisse, le cancer colorectal est la troisième maladie cancéreuse la plus fréquente chez l'homme et la deuxième chez la femme. Chaque année, 4'300 personnes développent un cancer colorectal. Il touche plus fortement la population au-delà de 50 ans. Malgré l'amélioration constante des possibilités thérapeutiques, la maladie s'avère souvent fatale.

Au programme du 26 mars :

- Visite du côlon géant de 8 mètres de long avec film informatif
- · Conseils spécialisés
- Informations de la Ligue suisse et de la Ligue valaisanne contre le cancer

Centre Hospitalier du Valais Romand (CHVR), hôpital de Sion Service d'oncologie | Contact : 027 603 45 00

Hôpital du Valais Spital Wallis

DÉCOUVREZ LE CÔLON GÉANT

Visitez l'intérieur d'un côlon grâce à la maquette d'intestin géante de 8 mètres de long qui vous permettra de découvrir les différents stades de ce cancer, du polype à la tumeur maligne.

Discutez également avec les collaboratrices et collaborateurs qualifiés des symptômes du cancer colorectal, des facteurs de risque, de prévention, de dépistage et de prise en charge.



Des intéressés explorant la maquette d'intestin géante mise à disposition par la **Ligue suisse contre le cancer**.

